

ANFRAGE

des Abgeordneten Mag. Harald Schuh
an den Bundesminister für Inneres
betreffend **Abschiebebilanz 2025**

Am 18. September 2025 berichten Tageszeitungen von dem Plan des Innenministeriums, 30 Afghanen abschieben zu lassen.^{1, 2} Es gilt jedoch auch, sich über die bereits getätigte Arbeit in diesem Bereich ein Bild zu machen.

In diesem Zusammenhang richtet der unterfertigte Abgeordnete an den Bundesminister für Inneres nachstehende

Anfrage

1. Wie viele afghanische Staatsbürger wurden 2025 in ihr Heimatland abgeschoben? (Bitte um Aufschlüsselung nach Monat)
2. Wie viele afghanische Staatsbürger stellten 2025 einen Asylantrag in Österreich? (Bitte um Aufschlüsselung nach Monat)
3. Wie viele syrische Staatsbürger wurden 2025 in ihr Heimatland abgeschoben? (Bitte um Aufschlüsselung nach Monat)
4. Wie viele syrische Staatsbürger stellten 2025 einen Asylantrag in Österreich? (Bitte um Aufschlüsselung nach Monat)
5. Können Sie die im Dokument „Integration in Zahlen: Afghanische Bevölkerung in Österreich“³ des Österreichischen Integrationsfonds (ÖIF) auf Seite 6 angeführte Statistik bestätigen, wonach der Zuwanderungssaldo von Afghanen seit 2002 stets positiv war – bis auf die Jahre 2018 und 2019?



¹ <https://www.diepresse.com/20108945/innenministerium-vermeldet-abschiebung-von-elf-personen-nach-kroatien>

² <https://www.nachrichten.at/politik/innenpolitik/abschiebung-von-30-afghanen-wird-vorbereitet;art385,4087051>

³ https://www.integrationsfonds.at/fileadmin/user_upload/OEIF_Laender_Factsheet_Afghanistan.pdf

